
Mesdames, Messieurs bonsoir,

Pas de grand événement cette année, saison calme, mis à part la création d’une
nouvelle commissions qui commence à prendre de l’ampleur, je veux parler de la
commission de Tir sur Cible.

Pour le reste, toujours et encore les mêmes commissions qui s’investissent pour le
Département, ce qui est regrettable par rapport au somme qui dorme dans des
commissions qui ne travaille pas. Je répète que c’est important pour notre avenir de
maintenir des finances saines, comment peut-on aller demander des subventions
pour des commissions si celle-ci ont une somme conséquente en caisse.

Cette année les licences ont un petit peu baissées, nous avons perdu 28 licences,
764 contre 792 (moins 2 adultes, moins 15 juniors et moins 9 enfants, dont 17
hommes et 9 femmes). La parité hommes femmes reste le même ainsi que les
jeunes plongeurs.

L’un dans l’autre le Département reste dans le même nombre de licenciés ce qui
prouve la bonne marche de nos Clubs.

Je vous remercie de votre attention.

.


